



Objet : 4^e édition de Les jeunes s'exposent



Image : Fondation Grantham

St-Edmond-de-Grantham, 20 mars 2024

Du 4 au 21 avril 2024, la Fondation Grantham pour l'art et l'environnement invite le public à découvrir l'exposition *Les jeunes s'exposent 4.0*. Fondée sur la pratique des artistes que la Fondation accueille et sur les expositions qu'elle présente, l'exposition *Les jeunes s'exposent* rassemble une fois l'an, au mois d'avril, les travaux d'élèves du primaire, du secondaire et du collégial qui ont participé aux programmes de médiation culturelle de la Fondation l'année précédente. Guidés par leur enseignant-e, ces jeunes ont ainsi l'occasion de présenter à leur manière leur univers, leur vision du monde et des enjeux environnementaux. Cette année, plus de 200 jeunes provenant de l'École secondaire Jean-Raimbault de Drummondville, de l'École secondaire Marie-Rivier de Drummondville, du Collège Saint-Bernard de Drummondville, de la Polyvalente Robert-Quimet d'Acton Vale et du programme d'arts visuels du Cégep de Drummondville ont participé au projet. Le commissariat de l'exposition est assuré par Claudel Lauzière Vanasse et Mélodie Claire Jetté.

Au cours de la dernière année, les élèves ont exploré des thématiques liées à la démarche de l'architecte Pierre Thibault qu'ils ont pu découvrir lors de l'exposition *Habiter le lieu*. Présentée à la Fondation à l'automne 2023, l'exposition rassemblait des maquettes, des carnets de croquis, des dessins ainsi que des photos des installations et des bâtiments réalisés par l'architecte pour qui chaque projet doit être conçu en harmonie avec l'environnement dans lequel il prend racine.

La Fondation Grantham remercie grandement les enseignants et les enseignantes qui ont été au cœur de ce projet collectif et qui ont accompagné avec grand dévouement les élèves dans leur démarche. Elle remercie également les caisses régionales Desjardins de la MRC de Drummond de leur appui.

Sur demande, une rencontre avec Claudel Lauzière Vanasse, un des commissaires de l'exposition, est possible.

– 30 –

Pour nous rendre visite :

Toutes les activités sont gratuites. Réservation via notre site web. Située au 1411, rue Blanchard à Saint-Edmond-de-Grantham, la Fondation est ouverte du jeudi au dimanche, de 11 h à 17 h.

La Fondation Grantham pour l'art et l'environnement tient à reconnaître qu'elle est située sur le territoire ancestral non-cédé de la Nation W8banaki, le Ndakina. Les W8banakiak (Abénakis) comptent parmi les onze Premières Nations du Québec. La Fondation rend hommage à la Nation W8banaki et s'engage à promouvoir la voix et les valeurs qu'elle défend depuis des temps immémoriaux.

Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec :

Félix Denis, chargé des communications

Fondation Grantham pour l'art et l'environnement

felixdenis@fondationgrantham.org

(418) 222-7356 (téléphone cellulaire personnel)

[La Fondation sur Instagram](#)

[La Fondation sur Facebook](#)



Fondation Grantham pour l'art et l'environnement